



平成30年度 12月号 面川報徳保育園 分園 大戸報徳保育園
3・4・5歳児 うめ・もも・さくら組

一段と日が暮れるのが早くなり、朝晩の冷え込みが初冬の訪れを感じさせてくれます。月日が経つのは早いもので、今年のカレンダーも残り1枚となりました。

発表会に向け、毎日張り切って練習している子どもたち。さくら組のお友だちにとっては保育園生活最後の発表会ということもあります。一生懸命取り組んでいます。もも組、うめ組のお友だちも『上手に発表するんだ！』『かっこよく踊りたい！』と一人ひとりが発表会への期待が高まっています。発表会では、子供たちの成長を感じ、たくさんの拍手で応援して頂けたら嬉しく思います。

寒さが増し、インフルエンザなどの感染症が流行する時期です。元気いっぱい新しい年を迎えることができるよう、体調管理をしっかり行いましょう。



* 風邪やインフルエンザ等の感染症予防の為にも、ご家庭でも手洗い・うがいを行い予防しましょう。

* 室内は暖かくなっています。その日の気温によって調節していくので、厚手の服より重ね着しやすい服をお願いします。

* 年末年始は生活リズムが乱れやすいので、バランスの良い食事や規則正しい生活を心がけ体調管理に気を付けましょう。

